

# RHAPHIOLEPIS



*Rhaphiolepis x delacourii*  
"Springtime"

## Rhaphiolepis (Rosaceae)

### x delacourii "Springtime"



Arbuste persistant d'origine française, à la végétation dense et au port tendant à l'arrondi. Feuilles ovales de 4-7 cm de long, d'un vert soutenu. Durant tout le printemps il se couvre de fleurs roses réunies en inflorescences fournies. Il réussit bien dans tous les terrains de jardin normaux, sauf s'ils sont calcaires. Conseillé pour les bordures fleuries; il se cultive fort bien en conteneur.

*Evergreen shrub of French origin, dense and roundish habit. Oval leaves, 4-7cm long, vivid green. It is covered in pink flowers in dense inflorescences throughout spring. Grows well in all normal garden soil providing it is not calcareous. Excellent for flower borders; grows very well in containers.*

Touffe, bush

Cl.t.10



*Rhaphiolepis umbellata* "Ovata"

### umbellata "Ovata" (R. japonica)



Origine: Corée et Japon. Arbuste persistant au port érigé et élargi. Très belles feuilles coriaces, à l'ovale arrondi de 4-7 cm, vert lustré sur le dessus, plus claires au revers. Fleurs formées de 4 pétales blancs, ravivés au centre par de nombreuses étamines rosées, réunies en ombelles. Fruits: baies de 0,5 cm de diamètre, réunies par 3, très décoratives et restant sur les plantes jusqu'à fin Avril. Très conseillé pour la culture en pot ou en bac. Mêmes exigences de culture que la précédente.

*Origin: Korea and Japan. Evergreen shrub with spreading, upright habit. Very beautiful, leathery, oval-round leaves, 4-7cm long, glossy green on the upper side, paler underneath. Flowers in clusters composing of 4 white petals brightened up by numerous pinkish stamens. Fruit: berries with a diameter of 0.50cm in groups of 3, black, very showy and remaining on the plant until the end of April. Excellent plant for pots and troughs. The same growing requirements as the previous one.*

Touffe, bush

Cl.t.3

Cl.t.10

Cl.t.12



*Rhododendron demi-tige, half standard* Cl.t.15

## Rhododendron (Ericaceae)

### RHODODENDRON: HYBRIDES A GRANDES FLEURS

### RHODODENDRON: LARGE-FLOWERED HYBRIDS

Disponibles dans les couleurs: **blanc, rose, mauve, rouge**. Available in: **white, pink, mauve, red**.

Touffe, bush

Cl.t.5

Cl.t.25

Demi-tige, half standard

Cl.t.15



**RHODODENDRON AZALEA = AZALEA JAPONICA**



*Rhus typhina tige, standard* Cl.t.50

## Rhus (Anacardiaceae)

### typhina



Origine: Amérique du Nord. Grand arbuste à feuilles caduques, drageonnant, large et érigé, souvent avec plusieurs branches partant de terre, parfois arbrisseau irrégulier et pittoresque. Les jeunes branches sont recourbées, recouvertes d'un épais duvet à l'aspect velouté. Grandes feuilles (15-22 cm de long), formées par 11-29 folioles pointues et dentelées, sessiles, d'un vert soutenu, bleutées au revers; pittoresque coloration d'automne rouge ou orange. Fleurs: plante dioïque aux fleurs réunies en épais panicules ayant jusqu'à 20 cm de long; les mâles sont vertes, les femelles s'un rouge rouille qui se transforme en très belles inflorescences rouge vif et restent sur les plantes jusqu'au printemps. Il s'adapte à tous les terrains et résiste fort bien à la pollution.

*Origin: North America. Large deciduous suckering shrub, broad and upright, often multi-branched from the base, sometimes a small, irregular and picturesque tree. The young branches are curved, covered in a thick, velvety hairs. Large leaves, 15-22cm long made up of 11-29 acuminate leaflets, sessile, toothed, vivid green and bluish on the underside. Attractive autumn colours of red or orange. Flowers: dioecious plant with flowers grouped in dense panicles, up to 20cm long, the male flowers are green and the female ones russet which become beautiful bright red inflorescences which remain on the plant until spring. Adapts to all types of soil and withstands pollution very well.*

Touffe, bush

Cl.t.20

1,00/1,50

Cl.t.70

1,75/2,00

Tige, standard

Cl.t.50

Rhus (suite) (continued)

**typhina "Dissecta" (R. t. laciniata)**

Cultivar du précédent, dont il se différencie principalement par la forme profondément laciniée des feuilles, semblables à des fougères et qui prennent à l'automne des couleurs encore plus spectaculaires. La croissance est plus modeste et le port est toujours pittoresque, avec des branches qui s'élargissent avant de retomber, parfois jusqu'à terre. Mêmes exigences de culture que Rhus typhina.

*A cultivar of the previous one from which it differs above all in the shape of the leaves which are deeply lacinate similar to fern and in the even more spectacular autumn colours. It is smaller and the habit picturesque with branches that initially spread out and then hang down to the ground. Same growing requirements as Rhus typhina.*

Touffe, bush

Cl.t.20	1,00/1,50
Cl.t.70	1,75/2,00

Demi-tige, half standard

Cl.t.18

Tige, standard

Cl.t.50	12/14
"	14/16

**typhina "Tiger Eyes"®**

Origine: Etats Unis. Nouveauté intéressante, qui se différencie de Rhus typhina par la croissance plus lente, le développement plus ordonné et restreint, la couleur des feuilles, un jaune d'or brillant même en été, qui contraste plaisamment avec le rose violet des pétioles. Les feuilles, profondément incisées, sont nettement retombantes, conférant à l'arbuste une touche exotique. Très belle coloration automnale orange vif ou rouge flamboyant. Très indiqué pour entrer dans la composition de bordures, ou associé à d'autres arbustes. Son port réduit permet de le cultiver dans de grands conteneurs.

*Origin: USA. An interesting new introduction which differs from Rhus typhina with its slower growth rate, neater development, more contained, and the colour of the leaves which are bright golden yellow even in summer contrasting attractively with the pinkish-mauve stalks. The leaves are deeply cut and weeping and give the plant an exotic appearance. Beautiful autumn colours, bright orange or flame red. Particularly suitable in groups in borders or together with other shrubs. The small habit also makes it useful for large containers.*

Touffe, bush

Cl.t.5	0,40/0,60
--------	-----------

**Robinia, Robinier, False Acacia (Fabaceae)****elliottii (R. boyntonii) (R. hispida rosea)**

Origine: Sud Est des Etats Unis. Petit arbre ou arbuste à feuilles caduques, au port élargi peu dense, branches couvertes de poils rougeâtres. Feuilles imparipennées de 20cm de long, composées de folioles vert soutenu sur le dessus, vert gris au revers. Grandes fleurs en Mai-Juin, rose mauve, réunies en grappes de 15cm de long. Fruits: cosses plates de 5-10cm. Peu exigeant en fait de terrain, il pousse bien même dans les sols pauvres et secs. Il supporte la pollution et doit être placé en position bien abritée du vent, car ses branches sont fragiles. Utilisation: isolé ou associé à d'autres arbustes plus bas.

*Origin: south-east United States. Small deciduous tree or shrub with spreading habit, not very dense, branches covered in reddish hairs. Imparipinnate 20cm long leaves, composed of vivid bright green leaflets which are greyish green underneath. Large flowers in May-June, pinkish-lilac, grouped in clusters 15cm long. Fruit: flat pods, 5-10cm. No special requirements regarding type of soil, grows even in poor and dry soil. Tolerates pollution and must be planted in a position sheltered from the wind because of the fragile branches. Use: as a free standing specimen or together with other lower shrubs.*

Touffe, bush

Cl.t.20	0,60/0,80
Cl.t.50	2,00/2,50
Cl.t.70	2,00/2,50

Demi-tige, half standard

Cl.t.18 6/8

Rhus typhina "Dissecta"



Rhus typhina "Dissecta"



Rhus typhina "Tiger Eyes"™



Robinia elliottii fleur, flower



Robinia elliottii

